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Il giorno 16 del mese di gennaio dell’anno 2020 alle ore 17.30, su 

convocazione del Presidente si è riunito in Brescia, nella Sede 

CdQ di Via Borgondio 48, il Consiglio di Quartiere Centro Storico 

Nord per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1) Segnalazione di alcuni abitanti sulla situazione di alcuni 
vicoli (pulizia, gesti incivili etc.) 

2) Relazione del Presidente e dei Consiglieri su incontri e 

esito segnalazioni 

3) Organizzazione incontri proposti dalla Consigliera Albini. 
4) Relazione 2019 
5) Uso bottiglie plastica nelle scuole del quartiere 
6) Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano  

Redige il processo verbale la consigliera Venturelli 

      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

  

 

 

 

 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si pone in 

votazione e si approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente (12 dicembre 2019) e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

 

 

Il Presidente apre la seduta segnalando la problematica sollevata 

da diversi residenti sulla ventilata chiusura dell’Ufficio Postale 

di Via S. Caterina, che crea sicuramente problemi soprattutto alle 

persone anziane. Anche la Presidente del Centro Storico Sud si sta 

muovendo. Si propone azione comune dei due CdQ, con immediata 

lettera da inviare al Sindaco. La consigliera Metelli si occuperà 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X  

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X  

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959 x  

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973  x  

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 x     

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989     giust    

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969   giust 

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 x     

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  
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della lettera, il Cons. Stefana aggiornerà la presidente del CDQ 

centro Sud, Ferrata. 

 

1) La segnalazione si riferisce in particolare a vicolo S.Zenone. 
Alcuni cittadini verranno alla prossima riunione del CDQ per 

prospettare soluzioni. Il problema della orinatoio all’aperto 

riguarda anche altri vicoli in zona S.Faustino. Il Presidente 

chiede collaborazione consiglieri per monitorare la 

situazione giardinetto via Carmine. 

2) Il Presidente riferisce sull’incontro in Commissione su 

regolamento esibizioni artisti di strada (20 all’anno). Sono 

stati stabiliti nel nostro quartiere 7 punti autorizzati, con 

alcune integrazioni proposte. Il Presidente ha partecipato 

anche alla Commissione Bilancio.  

Ci sono state critiche sull’orario riunione 17.30.(troppo 

presto) Si valuterà per i prossimi incontri di tornare 

all’orario serale. Le riunioni vengono comunque fissate di 

volta in volta in modo da garantire la presenza del maggior 

numero dei consiglieri. 

3) Organizzazione incontri Dr.ssa Albini in collaborazione con 
Croce Bianca su nozioni Primo soccorso e disostruzione 

pediatrica. Il Consiglio concorda, la Cons. Metelli prenderà 

i contatti. 

4) Viene approvata la relazione attività 2019 
5) Uso bottigliette plastica presso la Scuola media Mompiani: 

pare sia temporaneo e dovuto a riparazioni in corso 

sull’impianto idrico. La situazione verrà monitorata e 

approfondita.   

6) Varie: 
- Il 5 febbraio ore 14.30 fissato incontro Ass. mobilità 

per discussione Progetto Viabilità presentato dal CDQ 

- Protocollo antiviolenza. Il Cdq aderisce per quanto di 

competenza.     

- Proposte Assessore Morelli per 8 marzo:il Cdq 

parteciperà con posizionamento Panchina rossa alla 

Pallata. 

- Nomine nelle Consulte: il Presidente Catalano si è 

candidato per la Consulta per l’Ambiente. Il Cdq dopo 

alcune valutazioni sulle candidature dà mandato al 

Presidente per le decisioni definitive. 

- I Consiglieri manifestano apprezzamento per la Mostra in 

corso presso il Museo della fotografia sul Carmine. Da 

valutare eventuali iniziative per valorizzare il prezioso 

patrimonio fotografico che evidenzia le trasformazioni del 

quartiere. 

   - Evoluzione del progetto Parco inclusivo: Si sono tenuti 

diversi incontri pubblici che evidenziano un ampio interesse 

di diverse associazioni. Il Cdq continua a seguire il 

Progetto. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.30 del 

16 gennaio.   

La prossima riunione viene programmata per mercoledì 5 febbraio 

ore 20.30.   

Letto, confermato e sottoscritto 

 

         Il Presidente 

                                                  Francesco Catalano 

Il Consigliere che redige il verbale 

                                                 Benedetta Venturelli 

    


